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在朋友推荐下，膝盖积液严重
的王女士到李沧一家筋骨理疗馆进
行调理。可4个多月过去了，前后花
费了2万多元，膝盖积液不仅没有
太多好转，胯骨也开始疼痛了。工作
人员介绍，这些保健品能“调理”多
种疾病。近日，记者来到该理疗店进
行调查，工作人员也向记者推荐起
了这些产品的神奇效果，声称有些
客户患有糖尿病、高血压，经过一段
时间调理后，都“修复”了。随后，当
记者表明身份采访的时候，对方则
表示，他们只销售保健品，从未宣传
能治病。至于一些客户身体调理好
了，他们怎么宣传跟理疗店没有关
系。目前，李沧区市场监督管理局已
经介入调查。

膝盖有积液，理疗4个月更痛了
先是称能“调理”“修复”多种疾病后又否认 相关部门将介入调查

反映：

膝盖积液去理疗
4个多月后咋没疗效
近日，市民王女士向记者反映，最

近遇到了一件烦心事。今年2月份她因
为运动导致膝盖产生了积液，右腿膝
盖发生肿胀，痛得不敢走路。
平时喜欢锻炼的王女士，之前也

曾出现过类似症状，去医院治疗后慢
慢康复了。后来，一位朋友推荐了位于
九水东路附近的一家筋骨理疗馆。朋
友说膝盖积液就是在那调理好的，王
女士就抱着试试的心态，去体验一下
效果。
“刚开始的时候，基本上每天去一
次。”王女士说，工作人员给推荐了一
款排毒贴，配合“鸸鹋油”外敷。除此之
外，工作人员还推荐了一款骨胶原蛋
白肽固体饮料，声称能修复软骨组织，
差不多三个月时间就能调理好。
王女士说，第一个月的时候，产生

了一些效果，肿胀的膝盖处消退了一
些。但是，过了一段时间后，疼痛感不
仅没有消失，反而更强了。胯骨也开始
疼痛，开车也明显感觉右腿很痛。
王女士说，前三个月时间，她基本

上都按照工作人员的要求进行调理。
敷用了排毒贴以后，拍照片给对方。工
作人员解释说，有粉色排出说明有炎
症排出，绿色代表肝胆毒素排出，需要
注意肝胆养护。整体看膝关节经络不
太通，可以把排毒贴抹上薄薄一层鸸
鹋油帮助疏通经络。排毒贴和鸸鹋油
都是排湿气和寒气的，只要气血运行
就好了。
工作人员说，中医有个原理叫“明

眩反应”，以前治疗方法压制下的问
题，都要调理出来解决掉，才能从根本
上解决问题，不然很容易复发。虽然出
现了一定的疼痛感，只要坚持下去，就
能从根本上解决问题。
然而，花费了 2万多元以后，肿胀

的膝盖没有得到太多好转，王女士对
于这些产品的作用产生了质疑。工作
人员回复，之前有一些人，都是这样调

理好的。王女士可能是因为没有按照
他们的要求去使用，而且量也不够，可
以继续坚持一下试试。
王女士说，工作人员曾介绍，这些

产品还对三高、糖尿病等有作用，让她
对这些产品产生了质疑。

调查：

声称“贴片”有奇效
多种疾病都能“修复”
近日，记者来到王女士所说的这

家筋骨理疗店进行暗访。记者自称由
于经常运动，脚踝、关节等部位发生了
扭伤，朋友介绍来这里看看。工作人员
询问了情况以后，便推荐了一款排毒
贴跟鸸鹋霜。
工作人员介绍，两者配合使用，

鸸鹋霜能够起到消炎作用，再配合排
毒贴很快能修复。“别小看我们这些
产品，都是国外进口的。”工作人员
说，排毒贴是国外研究 20多年的产
品。对于高血糖、高血压，都有很好的
作用。
工作人员说，之前有人患糖尿病，

通过一段时间调理，就告别胰岛素了。

糖尿病人因为血糖高，通过排毒贴就
能把血液中多余的糖分吸出来，这样
就能调理好了。具体的“修复”时间，要
看每个人的指标高低。不仅如此，对于
高血压也有很好的作用。高血压的原
因就是血液里物质太多，也可以通过
这个贴把多余的物质吸出来，慢慢进
行恢复。
除此之外，他们还有一款骨胶原

蛋白肽固体饮料，这个能让软骨组织
重生。工作人员介绍说，一些人半月板
损伤以后不得不进行手术置换掉。之
前她有亲戚就是半月板损伤，喝了一
段时间后就恢复了。
记者询问这是药品还是保健品。

工作人员回复，这些产品进口过来的
时候，都是保健品，不属于药品，但是
有非常神奇的效果，能排湿毒、通经络
等。

回应：

从未宣传能治病
有客户患病调理好了
7月 4日，记者采访了该筋骨理疗

馆的工作人员李女士。李女士回复，他

们的产品都是保健品。而且，产品的展
示柜上，都明确写明了是保健品，不能
治病。
针对王女士反映的问题，李女士

回复，王女士是经人介绍过来的，而且
刚开始的一个月确实有效果。但是，王
女士并没有按照他们的要求来配合调
理。王女士还进行过骑车等运动，造成
膝盖积液问题反复。
李女士表示，他们是一家理疗馆，

主要负责辅助理疗，从未宣传过能治
病。对于三高、糖尿病这些，他们可以
进行辅助调理，保健品含有许多有营
养的成分。有一些患病的顾客，来理疗
馆调理后好转了。顾客在跟其他人介
绍的时候，是否会宣传能治病，这个他
们不得而知。但是，他们在宣传的过程
中，一直严守相关法律法规要求，从不
宣传能治疗疾病。

查处：

保健品不得宣称能治病
将介入调查
7月 4日，记者将问题反映给了李

沧区市场监督管理局。工作人员回复，
保健食品的广告有着严格要求。不能
涉及疾病的治疗等，也不能表示功效
的断言或者保证。
根据目前反映的情况，虽然理疗

馆没有明确说明可以治疗疾病。但是
所谓的“调理”“修复”，实际上已经在
说明产品有治疗疾病的功效了。关于
广告的宣传，不仅包括纸质的宣传，包
括现场讲座、演示片或者面对面讲解
的时候，都不允许有这样的宣传。针对
记者反映的情况，李沧区市场监督管
理局将介入调查，如果查实将进行相
应的处罚。
市南区人民检察院检察官提醒，

不要相信有包治百病的“神丹妙药”。
身体不舒服时，要及时去正规医院就
医诊治，相信医生。不要从非法渠道购
买保健品，保健品不仅不能治愈疾病，
相反，伪劣的保健品还可能会加重患
者的病情，贻误治疗良机。

王女士称，如今她的膝盖更痛
了。

筋骨理疗馆给王
女士开的“调理”物品。
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